

LA TIR-SHV DE LA MONTÉRÉGIE ACCUEILLE UNE NOUVELLE COORDONNATRICE

C'est le 16 décembre dernier que la TIR-SHV de la Montérégie a accueilli sa nouvelle coordonnatrice, M^{me} Annick Gendron.

« Kinésiologue de formation, je me donne depuis longue date pour mission personnelle et professionnelle d'inspirer l'adoption des saines habitudes de vie dans la communauté. C'est donc avec beaucoup d'enthousiasme que j'entreprends ce nouveau défi professionnel qui s'harmonise parfaitement bien avec mes valeurs et intérêts. J'ai très hâte de faire la rencontre des partenaires de la TIR-SHV et de collaborer avec eux sur divers projets en prévention de la santé. »

M^{me} Gendron prend ainsi le flambeau que M. Denis Marion a porté par intérim cette dernière année ainsi que tous les dossiers gérés par M^{me} Maude Saint-Hilaire auparavant. La TIR-SHV profite de l'occasion pour les remercier chaleureusement pour leurs généreux services, en leur souhaitant le meilleur des succès pour la suite.

Pour contacter Annick Gendron, écrivez à agendron@tir-monteregie.com.